

EINLADUNG

zum

1. Internationalen Tag der Patientensicherheit

17. September 2015

Schwerpunktthema

„Hygiene und Vermeidung von Infektionen in Gesundheitseinrichtungen“

Die Aktionen des Tages richten sich an die Patienten, Besucher und Angehörige und möchten dazu beitragen, das Thema „Patientensicherheit“ mit besonderem Schwerpunkt „Hygiene und Vermeidung von Infektionen in Gesundheitseinrichtungen“ ins Bewusstsein der Bevölkerung zu bringen.

Im Unfallkrankenhaus Graz werden vom Hygieneteam und dem Qualitätsmanagement für diesen Tag folgende Aktionen vorbereitet und angeboten:

1. Informationsstände im Bereich des Einganges, der Erstuntersuchung und der Nachbehandlung des UKH Graz zu den Themen:
„Händehygiene“
„Mensch und sein Bakterienzoo“
„Multiresistenzen“
2. „fliegendes“ Team auf den Stationen – hygienische Händedesinfektion wird den Patienten, Besuchern und Angehörigen erklärt – Möglichkeit zur praktischen Testung
3. Hygienequiz mit zahlreichen Preisen

Das gesamte Team des UKH Graz freut sich auf Ihr Kommen!